

Bericht Willmann

Der Termin war auf Samstag, den 02.10. angesetzt, doch leider machte uns das Wetter einen dicken Strich durch die Rechnung. Es war einfach viel zu nass um Zukunft zu säen, und der Wetterbericht hatte Märchen erzählt.

So mussten wir die Aktion sehr kurzfristig um einen Tag verschieben, auf Sonntag, den 03.10.

Das war äußerst schade, denn wir hatten uns richtig Mühe gegeben bei der Werbung, und es wären sicherlich viele Interessierte gekommen.

Viele, denen wir nicht absagen konnten, kamen auch tatsächlich am Samstag auf den Acker, und wir mussten sie tatenlos wieder von dannen ziehen lassen.

Am Sonntag dann, bei hervorragendem Wetter, konnte die Veranstaltung stattfinden.

Viele angemeldete Gäste waren allerdings nicht so flexibel auch am Sonntag die nötige Zeit zu finden. So waren letztendlich 40 Menschen an der Aussaat beteiligt, die Presse war nicht zugegen.

Ausgesät haben wir Grannenweizen der Sorte 'Aztika'.

Die Stimmung war wie das Wetter sehr sonnig und entspannt, nach der Aussaat fand noch ein reger Austausch mit den Gästen statt.

Ansprachen hielten vor der Aussaat Philippe Frintz und nach der Aussaat Gothart Willmann.